

09/11/22, Villa

Inflam

En el día de la fecha, siendo las 15:29 se dio inicio a la mesa de trabajo en el SUT del colegio, sito en Canal de las 50. toma la palabra Lorena de la Sec de Habitat explicando que lo mismo es para informar sobre el proceso de reordenamiento territorial. Se informa al cronograma de reuniones previstas. Continúa trónica planteando el temario:

- ① Reordenamiento territorial: infraestructura principalmente
- ② Reordenamiento del sector Génova
- ③ Retomar las mesas iniciadas este año.
- ④ Relevar ilegales: haciendo hincapié en notificaciones y compromiso vecinal.

Trónica plantea que se espera la presencia del Sec. de Seguridad para las próximas mesas y la realización de un "Orgullo Inflamable".

toma la palabra la DBN recordando el logro de estar reunidos en lo que las familias del barrio expresaban. Agrega que muchos vecinos no quieren seguir desorganizados al barrio como "Villa Inflamable" e invita a los vecinos a pensar si deciden como quieren

Volverse la secretaria técnica coincide y agrega que hay que avanzar un proceso participativo. Las veenas se venden como expensas.

Volviendo al temario, se presentan los avances en infraestructura.

- Red primaria de agua (Ocaña y Lomogro).

- Aumentación parcial de Ocaña.

- Camino rural sobre Malobio.

Se aclara que se está por habilitar la red primaria de agua para fines de acueducto.

La DSN pregunta por las conexiones intradomiciliares, se responde que están realizando una vez finalizada la obra ya podría haber agua potable en los

domicilios. La DSN solicita que para las próximas reuniones esté presente AYSA. Se sugiere una volanteo de AYSA para informarlo. A su vez se propone la presencia de un oficial móvil de AYSA.

La veena Claudio acota que necesitamos saber que va a pasar con las familias que no tienen las conexiones intradomiciliares. Desde el Municipio se toma la consulta para ser respondida en próximos encuentros. Claudio

agrega que en Lomogro hay caños rotos, con agua contaminada que filtra (Lomogro el Ocaña y

(Campesino). Se responde que se mapearon esas problemáticas.

El vecino Jorge pregunta sobre el pte Génova y la falta de ~~conexión~~ presión del agua. Se responde que se falta que se conecten a la red tramos ACUTAR retono lo explicado en las últimas reuniones por parte de obras Públicas, vinculados a las distintas etapas de la obra de agua en el barrio. Se refuerza que la distribución de hidrantes continuará hasta que la totalidad de las obras estén finalizadas.

La vecina Claudia pide que los demandas que presentan los vecinos sean atendidas. Desde el municipio se propone que todos los viernes en el sur de Noisy se haga un repaso de temas pendientes, junto con los referentes.

La vecina agrega que en el Pte. Progreso al fondo se quiere barreno para relleno. Desde el municipio se propone elaborar un acta con las declaraciones de los vecinos para judicializar los rellenos ilegales. Desde DAN y ACUTAR se toma la propuesta para consultar con abogados.

La DAN agrega que van a haber notificaciones a vecinos y empresas re-

trificando la prohibición de relleno y realizar movimientos de suelo.

Por cuestiones de seguridad, desde el municipio se sugiere que asistamos a las reuniones del Sec de Seguridad y el comisario responsable en cuanto al relleno, se sugiere buscar una forma que no sea accesible relleno (alcantillado, cartel, etc)

Se refuerza el compromiso de los vecinos para que eviten el asentamiento de nuevas familias en parte del reordenamiento territorial que se está ejecutando en el barrio.

Desde la DGN hace hincapié en que los vecinos participen cuando vayan relleno. Susana Díaz de Habitat, explica que el sector que será reordenado será la zona de Cerro al fondo para apertura de calle las viviendas nuevas serán para las familias afectadas en la relocalización, no para nuevas familias o todo el barrio. Menciona que los objetivos para que todos tengan cédulas, agos, título de propiedad, por eso es necesario el compromiso de todos.

Un vecino pregunta en relación al servicio eléctrico de Sgo Ponce y Galileo ya que está reorganizado se responde que se relevó la zona para regularizar las fases.

Desde el Municipio se infiere que previo a cada mes de trabajo que se realice se notificara por sector a los vecinos la prohibición de rellenar.

Claudio pregunta por la forestación de la sector.

La DGN agrega que el proyecto de reordenamiento contempla espacios verdes seguramente. El Municipio orienta y agrega en pensando de mayo con posta donde se van esos espacios.

La referente del comedor Eva Perón a-costa que van a surgir problemas con viviendas muy asentadas. Jorge acota que no será todo Generala, sino algunas viviendas particulares.

Mónica solicita a los referentes que no comuniquen nada referido al reordenamiento. Se aclara que se comunicará a la medida de cada sector.

Siendo las 16:51 se finaliza la mesa

Anita Olvera Sandoval

Sharon Armas

Gilberto Armas

Comisario Ferrer

Melba Vera comador

Francisco

Gonzalo Olvera

[Handwritten signature]

Claudio Espinoza

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

S
Sociologi Gajahmada Gema

Paula J. S. (2014 27 10 April)

~~Paula J. S.~~
~~S. S.~~

~~Paula J. S.~~
~~(Kebudayaan)~~